

NOTA EDITORIAL

Sin duda alguna, una de las actividades más importantes del ser humano es la investigación, concebida como la forma de obtener conocimientos para dar solución a problemas o interrogantes; en una época en la que el avance de la ciencia y la tecnología nos enfrenta cada día a los mismos, es fundamental generar en la comunidad estudiantil el afán de investigar y buscar soluciones en las diferentes áreas del saber humano, buscando que a través del conocimiento, tanto en pregrado como postgrado, se pueda mejorar la calidad de vida y el desarrollo de nuestro pueblo.

La revista Compás Empresarial fue creada para difundir el trabajo tesonero de una comunidad universitaria que siguiendo la misión y visión institucional de la Universidad Privada del Valle, busca generar bienestar social para nuestro país a través del conocimiento, la ciencia y la tecnología.

Los artículos que contiene esta edición son trabajos que sin mayor pretensión que la de contribuir a la actualización del lector en diferentes áreas, se constituyen en el medio de comunicación del desarrollo académico y científico de la Universidad del Valle.

Dra. Karla Abuday Yáñez
VICERRECTORA
SUBSEDE ACADÉMICA LA PAZ